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つるがしま市議会だより第２０２号〔 3〕

第６次総合計画の２年度目として
　：コロナ対策で取り組ん
だ各施策
　：失われた交流、地域支
え合いの仕組み

基金残高（貯金）が、約１４億円増
　：コロナに対応するため
の経費に、２７.５億円

　：コロナにより制約を受
ける事業もあった

様々な課題に向き合う事業
　：小・中学校体育館トイ
レ改修工事

　：一本松駅南口開設（事
業）が進んでいない

コロナ後を見据えた財政状況か
　：実質単年度収支の大幅
な改善は高く評価できる
　：少子高齢化や公の施設
の更新に向けた準備は万全
か

長期化するコロナ禍！事業執行
の行方

　：地域課題解決に向けた
一本松地区公園整備事業
　：公共施設等総合管理計
画改訂事業

いつまでも健康でいられるまち
づくり

　：未来を創り出す力を育
む教育の推進

　：環境負荷軽減の啓発に
より地球温暖化対策

重点戦略の成果
　：市民の健康づくりを着
実に推進

　：小・中学校タブレット
端末の活用に学校間格差

魅力あるまちづくりの起点
　：健康長寿推進への取組

　：まちの魅力のＰＲ不足

審査内容の詳細は、４，５ページに記載

令和３年度決算特集

議員が評価！ お金の使い道！
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※ 議長は議事進行を行うため、本会議
の審議及び採決には加わりません。


